

Un País de Maravillas



Descripción

Si estas vacaciones has decidido viajar a Georgia te proponemos desde noeliaTOURS un circuito que no podrás rechazar. Un recorrido por hermosos valles, bosques y fortalezas. Un viaje donde descubrirás lugares como Tbilisi, Signagui, Región de Kajetia, Kvareli, Gudauri, Uplistsije, Gori, Kutaisi, entre otros. Consulta el itinerario completo y pídenos la información que necesites. En nuestra agencia de viajes te asesoramos para que tus vacaciones sean una experiencia inolvidable. Georgia fue un país república prominente en la antigua Unión Soviética, que en 1991 declaró su independencia. Es un país situado entre Asia y Europa, aunque es europeo. Limita con Rusia al norte, con Azerbaiyán al este y con Turquía y Armenia al sur. Las costas se bañan en el Mar Negro. Su capital Tbilisi fue derrocada y reconstruida en innumerables ocasiones. Es una ciudad de más de un millón de habitantes con un paisaje donde la montaña, el río y la zona urbana se funden. El cauce del Kurá divide a la capital en dos márgenes, izquierdo y derecho. Es un lugar con mucho arte, museos e historia. Su gastronomía es excelente, seguro que te encantará. También visitarás Signagui, "Ciudad del Amor". Es una de las ciudades más pequeñas en Georgia, famosa por sus vinos y sus alfombras tradicionales. Es una ciudad amurallada caracterizada por 23 torres conservado la arquitectura tradicional.

Día 1 MADRID/BARCELONA-TIBLISI

Salida en vuelo regular con destino a Tbilisi. Noche a bordo.

Día 2 TIBLISI

Llegada al aeropuerto internacional de Tbilisi. Traslado al hotel.

Alojamiento: [KMM](#)

Día 3 TIBLISI - REGION DE KAJETIA - TIBLISI

Desayuno. A las 10:00 encuentro con la guía local. Hoy exploraremos la parte más fértil y pintoresca de Georgia - Kajetia, la región conocida por su vinicultura, que se asocia con el buen vino y amable hospitalidad. Aquí al lado de uno hay valles fértiles y sierras nevadas del Gran Cáucaso. Disfrutaremos del almuerzo tradicional georgiano con los locales y probaremos los auténticos sabores de los productos recién cosechados del jardín del anfitrión. Siéntese en la mesa de los locales, comparta una deliciosa comida preparada con recetas familiares y recuerdos inolvidables que quedarán en nuestras memorias para siempre. ¡Prepárate para familiarizarte con la vida de los verdaderos georgianos! Visitaremos la Ciudad del Amor - Signagui. Al principio pasaremos en una pequeña y hermosa ciudad del siglo XVIII, que les impresionará por su asombrosa, antigua muralla y pequeñas casas de madera, decoradas con balcones tallados y arquitectura tradicional. Desde aquí tenemos la vista espectacular al Valle de Alazani y a las montañas del Gran Cáucaso. Más tarde visitaremos una bodega típica y degustaremos el vino georgiano hecho en las tinajas según la antigua tradición georgiana - exactamente este tipo de vino preparaba el campesino georgiano durante los siglos. El método de la elaboración del vino georgiano está incluido en la lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Alojamiento: [KMM](#)

DÍA 4 TIBLISI

Desayuno. Vamos a explorar la capital de Georgia - Tbilisi con toda su belleza, con sus calles estrechas, casas de colores, balcones tallados, barrios antiguos y excelentes muestras de la arquitectura moderna. Empezamos el recorrido desde la Iglesia de Meteji y disfrutamos de la vista espectacular al Casco Antiguo. Pasaremos por las hermosas calles estrechas y visitaremos los principales lugares de interés de la ciudad. Después disfrutaremos del panorama magnífico de la ciudad vieja y pasando a través de la antigua Fortaleza de Narikala visitaremos los históricos Baños de Azufre, de donde procede el nombre de la capital. Pasaremos por la Avenida de Rustaveli - la calle principal de la

ciudad.

Alojamiento: [KMM](#)

Día 5 TIBLISI - MTSJETA - GORI-UPLISTSIJE - GUDAURI

Desayuno. Salida hacia la antigua capital y centro religioso de Georgia - Mtskheta (3000 años) y vemos sus lugares históricos: el antiguo Monasterio Jvari (siglo VI) y la impresionante Catedral Svetitsjoveli (siglo XI), donde está enterrada la Túnica de Cristo. Ambos, el Monasterio Jvari y la Catedral Svetitskhoveli, están declarados Patrimonio Mundial por la UNESCO. Más tarde visitaremos la ciudad rupestre Uplistsije (I milenio a. C), que fue la parte más importante de la famosa Ruta de la Seda. La visita de este lugar le hará viajar al pasado. Este impresionante complejo incluye viviendas antiguas, salas, templos, bodegas, túneles secretos y teatros. Después pasaremos por Gori, donde haremos una parada para las fotos cerca del Museo de José Stalin. Subimos hacia el norte, por la Carretera Militar de Georgia y disfrutaremos del paisaje espectacular de las magníficas montañas del Cáucaso. Llegada a Gudauri, la famosa estación de esquí ubicada a 2 000 - 2 200 metros sobre el nivel del mar. Cena en el hotel.

Alojamiento: [MARCO POLO](#)

Día 6 GUDARI-STEPANTSMINDA-TIBLISI

Tras el desayuno nos dirigiremos hacia Kazbegui. Una impresionante vía a lo largo del río Térek nos llevará a Kazbegui (Stepantsminda) - la principal ciudad de la región. Desde Kazbegui haremos una caminata a pie de 1.5 horas (en total 3h), subiremos a través de hermosos valles y bosques que nos llevarán a Guergueti, iglesia de la Trinidad ubicada a 2170m. sobre el nivel del mar. Si el tiempo lo permite se puede echar un vistazo a uno de los mayores glaciares del Cáucaso - Mt Kazbegui (5047m). Tras esa visita, regreso a pie a Kazbegui. Por la tarde volveremos a Tbilisi. Pasaremos por el complejo arquitectónico de Ananuri y el depósito de agua de Jinaly, de sorprendente belleza. Alojamiento en el hotel. Tiempo de caminata en Kazbegui: ↑ ↓ 435m, 3-4 h, 7km Nota: En Kazbegui se puede alquilar el coche (4X4) para subir hasta la Iglesia de la Trinidad.

Alojamiento: [KMM](#)

Día 7 TIBLISI- MADRID/BARCELONA

A la hora convenida traslado al aeropuerto para su regreso a España. Llegada y fin del viaje y de nuestros servicios...

Precios

Salidas garantizadas 2024

Temporada 1

Mayo 1

Junio 5

Septiembre 4

Octubre 9

Precios por persona en habitación doble **1.261 €**

Temporada 2

Julio 10

Agosto 7

Precios por persona en habitación doble **1.348 €**

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (290 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios cotizados en categoría de hoteles opción 3*.

Incluye o No

- Vuelos internacionales de línea regular
- Traslados de llegada y salida
- Alojamiento en los hoteles seleccionados con desayuno
- Pensión alimenticia según programa
- Guía de habla hispana durante el recorrido
- Entradas según programa
- Seguro de viaje

Excursiones

https://www.noeliatours.es/?post_type=product&p=10503